
Ortsbeirat Kirchditmold  

28. März 2019 

1 von 1 
 

 

Planung des Platzes bzw. der Grünfläche an der Zentgrafenstraße unterhalb der 

Friedrich-List-Schule 

 

Frau König berichtet, dass zum Thema bereits in 2014 die ersten 

Planungsvarianten vorlagen. Zuletzt habe der Ortsbeirat bereits Dispositionsmittel 

zur Gestaltung der Grünfläche angespart. 

Nun lägen neue Vorschläge des Umwelt- und Gartenamtes vor. 

Sie begrüßt hierzu Frau Osterhold und Herrn Lange vom Umwelt-und Gartenamt 

der Stadt Kassel. 

Herr Lange stellt den Entwurf von 2014 nochmal kurz vor und erklärt, dass man 

danach selbst nicht mehr zufrieden damit gewesen sei und ihn daher nochmal 

überarbeitet habe. 

Frau Osterhold führt aus, dass man nun versucht habe, die ganze Fläche zu 

betrachten und eine hohe Aufenthaltsqualität zu schaffen. Sie erläutert die neue 

Planung im Detail. Problem sei die Hanglage und damit verbunden die 

Höhenunterschiede. Vom neuen Entwurf sollen alle Generationen angesprochen 

werden. Sitzelemente seien eingeplant, Bepflanzungen mit Blühaspekten über das 

ganze Jahr seien vorgesehen. Beginn für die Maßnahme solle noch in diesem Jahr 

sein, bis dahin seien alle Grundlagen und die Kosten ermittelt. 

Der Ortsbeirat diskutiert den Entwurf. 

Frau Osterhold und Herr Lange nehmen die Anregungen aus dem Ortsbeirat auf 

und sagen eine Prüfung zu. 

 

Der Ortsbeirat bedankt sich für die Vorstellung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elisabeth König Thomas Lühne 

Ortsvorsteherin  Schriftführer 




